

**HUBUNGAN ANTARA RELIGIUSITAS DENGAN
KEPUASAN PERKAWINAN**

SKRIPSI

**Diajukan Untuk Memenuhi Sebagian Persyaratan
Dalam Memperoleh Gelar Sarjana Psikologi
Universitas Airlangga Surabaya**

Disusun oleh:

**YUANITA VERATRIFOLIA VESTITA
110410810**

**FAKULTAS PSIKOLOGI
UNIVERSITAS AIRLANGGA
SURABAYA
2011**

SURAT PERNYATAAN

Dengan ini saya menyatakan bahwa apa yang tertulis dalam skripsi ini adalah benar adanya dan merupakan hasil karya saya sendiri. Segala kutipan karya pihak lain telah saya tulis dengan menyebutkan sumbernya. Apabila kemudian hari ditemukan adanya plagiasi maka saya rela gelar keserjanaan saya dicabut.

Surabaya, 04 Februari 2011

Penulis,

Yuanita Veratrifolia Vestita
NIM. 110410810

HALAMAN PERSETUJUAN

**Skripsi ini telah disetujui oleh
Dosen Pembimbing Penulisan Skripsi
pada Jumat, 04 Februari 2011**

Achmad Chusaeri, S.Psi., MA

NIP. 197501311999031002

HALAMAN PENGESAHAN

Skripsi ini telah dipertahankan dihadapan dewan penguji pada hari
Jumat, tanggal 04 Februari 2011 dengan susunan Dewan Penguji

Ketua

Drs. Sudaryono. SU

NIP. 194911061980031002

Sekretaris

Anggota

Ike Herdiana S.Psi.,M.Psi.,psi

NIP. 197505222005012001

Achmad Chusaeri, S.Psi.,MA

NIP. 197501311999031002

HALAMAN MOTTO

*“Wahai Orang-Orang Beriman!
Bersabarlah kamu dan kuatkanlah kesabaranmu
dan tetaplah bersiap siaga dan bertakwalah
kepada Allah agar kamu beruntung”
(Q.S Ali ‘Imran : 200)*

HALAMAN PERSEMBAHAN

“Kupersembahkan karya sederhana ini kepada papa, mama, dan adikku yang selalu memberi dukungan dengan segala ketulusan, kesabaran, serta doa yang tak pernah putus.

Semoga amal perbuatan mereka mendapatkan imbalan dari Allah SWT dengan berlipat ganda.
Amiin....”

KATA PENGANTAR

Assalamualaikum Wr. Wb.

Alhamdullillahi robbil'aalamin. Puji dan syukur Penulis sampaikan kehadiran Allah SWT, yang telah memberikan rahmat dan hidayah-Nya sehingga penulisan skripsi ini dapat diselesaikan dengan lancar.

Penulisan skripsi ini ditujukan untuk memenuhi salah satu syarat guna menyelesaikan Program Studi Strata Satu (S-1) pada Jurusan Psikologi, Universitas Airlangga. Skripsi ini berjudul Hubungan antara religiusitas dengan kepuasan perkawinan. Penulisan skripsi ini tentunya jauh dari sempurna, hal ini sudah tentu disebabkan karena keterbatasan pengetahuan dan kemampuan yang penulis miliki. Selesainya skripsi ini tidak terlepas dari dukungan dan bantuan baik moril maupun material serta doa dari orang-orang yang penulis hormati, kasihi, sayangi dan cintai.

Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Bapak Dr. Seger Handoyo, selaku Dekan Fakultas Psikologi Universitas Airlangga.
2. Bapak Achmad Chusairi, Dr., M. Si., selaku Dosen Pembimbing atas segala dukungan, kesabaran, dan telah meluangkan waktu, tenaga serta pikiran untuk membimbing penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

3. Bapak Sudaryono, Drs., SU., selaku Dosen Pembimbing Akademik. Terima kasih karena telah menjadi selama dosen wali yang selalu memberikan pengarahan yang bermanfaat selama masa perkuliahan
4. Seluruh Dosen Fakultas Psikologi Universitas Airlangga, atas segala ilmu pengetahuan dan pembelajaran yang diberikan kepada penulis, sehingga penulis merasa mendapatkan ilmu yang bermanfaat di hari esok. Khususnya penulis mengucapkan terimakasih kepada para Dosen Peminatan Psikologi Sosial yang telah memberikan banyak pengalaman dan ilmu yang bermanfaat selama masa perkuliahan
5. Bapak Ketua RW IV tempat saya melakukan penelitian yang telah memberikan izin untuk melakukan penelitian dalam waktu yang sangat singkat.
6. H. Harry Soesmiarto dan Hj. Wiwiek Lestari S. selaku papa dan mamaku yang sangat saya cintai yang terus memberikan dukungan, semangat, doa yang tidak henti-hentinya, serta bantuan baik moril dan material selama penyusunan skripsi ini.
7. Adikku Anugrah Perwira Negara, ST yang selalu memberi dukungan dan semangat yang tidak henti-hentinya.
8. Nongekku Septian Zulfikar Andwilana, SH yang selalu memberikan perhatian, semangat dan meluangkan waktu walaupun sedang banyak kegiatan serta selalu sabar mendengarkan keluhan-keluhan penulis selama penyusunan skripsi.

9. Keluarga besar Bambang Sukarsono yang selalu memberikan doa yang tulus dan memberi semangat penulis selama penyusunan skripsi.
10. Keluarga besar Mng. Aris Moenandar dan Roestamadji yang selalu memberikan doa yang tulus dari jauh kepada penulis.
11. Sahabat-sahabat Psikologi yang selalu ada di dekat penulis, yang selalu membantu dan memberikan semangat penulis selama penyusunan skripsi, rita, made, irma, dhuwikz, hokzay, cezzy, sinto, hestay, ria, fenny, nex, puput, dinar, mba rah, ayu, arlina, prêt, acih, putri kecil.
12. Teman-temanku lainnya yang di Fakultas Hukum yang selalu memberi semangat agar skripsi ini cepat selesai.
13. Aulia mayangsari yang membantu penulis untuk membimbing penulis memahami statistik, dan memberikan saran dalam penelitian ini, serta meminjamkan laptopnya. Terima kasih banyak atas segala bantuannya.

Semoga Allah SWT senantiasa membalas budi baik yang telah kalian berikan kepada Penulis, memberikan rahmat dan pahala yang berlipat ganda kepada orang-orang yang telah banyak membantu dalam penyelesaian skripsi ini sebagai ganjarannya. Penulis merasa skripsi ini masih jauh dari sempurna. Penulis mohon dengan segala kerendahan hati masukan dan kritiknya. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi kita semua.

Surabaya, 04 Februari 2011

Penulis